

## Stolz und Hochmuth.

Ihr werdet euch nicht recht erklären können, was die drei Kinder allein mitten im Korn machen, welches hoch über sie emporsteht und sie umschließt als grüne lustige Mauer. Das will ich euch erzählen. Der Knabe mit dem runden Hütchen auf dem Kopfe ist ein kleiner stolzer, hochnäsiger, übermüthiger Herr, der wunder was sich einbildet und vornehm auf andere Leute geringern Standes herabsieht. Ihr werdet leicht begreifen, daß ein so junges Menschenkind nicht die geringste Ursache dazu hat stolz zu sein, denn in so zarter Jugend kann es dies weder auf seine Kenntnisse, noch auf seine Geschicklichkeit, weil die in dem Alter noch nicht weit her zu sein pflegen. Wenn ein Kind auch seine Schuldigkeit gethan hat, in den Lehrstunden fleißig und aufmerksam gewesen ist und deshalb Alles weiß, was es wissen soll, so hat es sich doch nur selbst den größten Gefallen damit gethan, denn es braucht dann später das leichtsinnig Versäumte nicht mit um so